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Résumé :  

 

Des questions environnementales (Pollution, réchauffement climatique, une consommation de 

ressources naturelles qui fait peur !…) ont mené à ouvrir le champ vers débat qui à son tour a 

fait croire à la pensé écologique.  

Dans ce travail on parle sur l’architecture écologique et sa relation avec l’environnement. Puis 

on aborde la problématique du tourisme de masse.  

Notre objective à travers ce travail est de proposer un nouveau modèle de touristique à caractère 

écologique, durable et sain. 

 Il s’agit donc de proposer un projet touristique à Jijel  à caractère écologique et de sensibiliser à 

travers les activités proposées. 
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Abstract: 

 

Environmental questions (Pollution, global warming, consumption of natural resources which is 

frightening!…) Have led to open the field for debate which in turn has led to believe in 

ecological thinking.  

In this work we talk about ecological architecture and it is relation to the environment. Then we 

tackle the problem of mass tourism.  

Our objective through this work is to offer a new model of tourism that is ecological, sustainable 

and healthy. It is therefore a matter of proposing an ecological tourism project in Jijel and of 

raising awareness through the proposed activities. 
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